

Ihr Beitrag zählt!

Bitte überweisen Sie Ihren Spendenbetrag auf das Konto auf der Rückseite. Geben Sie dabei den Verwendungszweck an, damit wir Ihre Spende richtig zuordnen.

Sie können Ihre Spende von der Steuer absetzen. Bei Spenden bis 200 Euro genügt Ihr Kontoauszug als Beleg. Darüber hinaus stellen wir Ihnen gern eine Spendenbescheinigung aus. Bitte nehmen Sie dazu mit den jeweiligen Ansprechpartnern Kontakt auf.

Alle Mitglieder der Stadtteilkonferenz Mettmann-Süd sagen

DANKESCHÖN!

Spendenkonto

Caritasverband für den Kreis Mettmann

IBAN: DE07 3015 0200 0001 7295 08

Kreissparkasse Mettmann

Verwendungszweck:

- „Spende Spielplatz Am Steinbruch“
- „JA“, wenn der Name veröffentlicht werden darf

STADTTEILKONFERENZ



Mettmann
- Süd

Ansprechpartner:

Robert Güde

Caritas im Haus der Begegnung

Vogelskamp 120

40822 Mettmann

Fon: + 49 (0)2104 22761

E-Mail: robert.guede@caritas-mettmann.de



Kreisstadt Mettmann
Der Bürgermeister

Axel Meven

Sachgebietsleiter Jugendförderung

Neanderstraße 85

40822 Mettmann

Fon: +49 (0)2104 980-421

E-Mail: axel.meven@mettmann.de

Ferdinand Ortman

Sachgebietsleiter Grünflächen

Neanderstraße 85

40822 Mettmann

Fon: +49 (0)2104 980-350

E-Mail: ferdinand.ortmann@mettmann.de

Homepage: www.mettmann.de

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



Mehr
Generationen
Haus



STADTTEILKONFERENZ



Mettmann
- Süd



Bewegungs-, Spiel- und
Begegnungsraum für Jung & Alt

Hier machen alle mit!
**SPIELPLATZ
AM STEINBRUCH**
Mettmann Süd

Hier machen alle mit!

**SPIELEN AUCH SIE MIT:
WIR BRAUCHEN IHRE SPENDE!**

Bewegung, Spiel und Begegnung für Jung & Alt

Im April 2015 diskutierten die Mitglieder der Stadtteilkonferenz in Mettmann-Süd zusammen mit interessierten Teilnehmer*innen darüber, wie das Gelände mit dem weiträumigen Spielplatz „Am Steinbruch“ zu einem Mehrgenerationenspielplatz als Begegnungsort für Jung & Alt mit dem Schwerpunkt Bewegung und Spiel entwickelt werden kann.

Viele kleine und große Mettmanner/innen haben seitdem ihre Ideen eingebracht. Um diese zu verwirklichen, ist jeder Beitrag willkommen.

Im Februar 2018 brachte der Beschluss des Jugendhilfeausschusses Gewissheit über erste Umbaumaßnahmen ab Herbst 2018:

Unter anderem werden momentan ein „Dschungelpfad“, Spielhäuser, Wippschnecken, Mehrfachschaukeln und Tische mit Bänken auf dem Spielplatzgelände aufgebaut.

Damit der einzigartige Platz in den kommenden Jahren noch schöner und abwechslungsreicher wird, brauchen wir Ihre finanzielle Hilfe:

Auf diese Weise werden beispielsweise Hängematten-Schaukeln, Bodentrampoline und Fitnessgeräte ihren Platz auf dem Gelände finden.

